

Rococo通信 Vol.73

梅雨入りが年々遅くなっているというニュースが流れていました。確か に梅雨の長雨を感じることは少なくなってきましたね。その代わりに、 線状降水帯といった集中豪雨の心配をすることが増えました。災害にな らない天候であってほしいですね。また、先月からプールの授業が始 まった学校も多く、プールバックを片手に口ココへやって来るお友達も 増えました。熱い日にプールの授業は子どもたちにとっては楽しみかも しれませんね。



p Rococo のワクワク日記』

1日の振り返り

ロココの帰りの会では「1日の振り返り」の 発表があります。始めてから半年くらいにな りますが、少しずつ発表が上手になってきて います。その一方で努力が必要なのが、発表





を聞く姿勢や態度です。話す ことも聞くことも上手になっ てほしいです。



子どもたちの楽しみのひとつである「おやつ」の準備、いつもありがとうございます。お子さんが10~15分程度で食べきれる量をお願いします。

また、暑くなってきました ので、溶けそうなおやつは 避けて頂けると助かります。











次回も お楽しみに!!

。Rococo のワクワク日記。

からとく夢いちばに ○お邪魔しました

先月の19日(水)、支援学校の「からと く夢いちば」にお邪魔しました。ロココ のお兄さんたちが活躍する姿を見ること ができてよかったです。

ロココの玄関先の花壇にお兄さんたちが

育てたマリーゴールドと ひまわりを植えました。 元気に育ちますように。



ロココに来るお友達は裸足になりたがる子が多いです(笑)ただ脱いだ靴下は裏返しのままポーン ★ 床に落ちていたり隣りのお友達のロッカーにお邪魔していたり・・・。 きちんと表にして 2つ一緒にまとめて整理できるようになるといいですね。

